
ATA Nº 005
Aos  quatorze  dias  do  mês  março  do  ano  de  dois  mil  e  dezenove  às  dezesseis  horas,  nas
dependências da Fundação Municipal de Desenvolvimento Social – Casa da Cidadania, realizou-se
uma reunião extraordinária do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional com os
seguintes presentes: Lilian F. M. Gonçalves, Daniel Bittencourt, Maykon Luiz da Silva, Karin de
Souza Pereira, Carmela Nunes de Patta, Wouguer de Souza Maria, Jandira Schueroff, Silvia C. M.
Santos e Rudmir Damian. O presidente abriu a reunião dando boas vindas aos presentes. Relembrou
a questão da nomenclatura do Conselho que foi para o jurídico, se havia a possibilidade de ser feita
troca da letra  “N” pela  “M” na sigla  CONSEA. A assessora  jurídica da FMDS informa que a
mudança poderá ser feita, pois a procuradoria analisou somente a legalidade mas que a mudança
deve partir do conselho. Explana sobre a elaboração do regimento interno e que o Conselho deverá
montar  uma  comissão.  Os  conselheiros  discutiram  sobre  a  questão  da  representação  dos
conselheiros nas reuniões. Sr. Maycon informa que já foram feitos os contatos para saber se há
interesse em continuar  no conselho. Coloca que o Sr.  Rodrigo,  líder  comunitário,  desistiu.  Sra.
Carmela diz que ficará responsável de entrar em contato para a substituição do líder comunitário. O
presidente explana que seria importante participar de reuniões do conselho estadual para um maior e
melhor entendimento dos assuntos e Sra. Silvia entrará em contato para ver a disponibilidade. O
conselheiro Daniel informa que o conselho deverá elaborar o Plano de Desenvolvimento Alimentar.
Comenta sobre a possível extinção do conselho mas que ainda não foi passado em votação no
Congresso Nacional. O governo do estado colocou que o COMSEA é um conselho independente
que deve continuar. Houve grande discussão acerca da regularização da área para a cooperativa. Sr.
Daniel  falou  também sobre  o  projeto  do  SEBRAE,  “Cidade  Empreendedora”  que  tinha  como
objetivo  contemplar  entidades  do  agronegócio.  O  presidente  sugere  conhecer  o  COMSEA de
Criciúma. A comissão para elaboração do plano ficou composta: Lilian, Karin, Carmela, Daniel e
Maycon.  Sra.  Lilian  informa  que  anteriormente  a  elaboração  do  plano  deverá  haver  uma
conferência para saber as principais necessidades do município. Os conselheiros discutem sobre os
assuntos que o plano devem tratar. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada esta reunião. 
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